
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Schi� ist ein  auf dem Wasser.

Mit einem Motor oder mit Segeln kann es sich aus eigener Kraft bewegen.

Ein  ist ein kleines Schi�.

Der untere Teil des Schi�es ist der Rumpf.

Der vordere Teil wird Bug genannt.

Der hintere Teil ist das .

Schon im Altertum waren Schi�e wichtig.

Sie brachten Menschen, Tiere und Waren von einem  zum anderen.

Sie fuhren über das Meer, über Seen oder über Flüsse.

Noch heute sind  wichtig für die Wirtschaft.

Mit Schi�en kann man viele schwere Waren von einem

 zu einem anderen bringen.

Das geht zwar nicht besonders schne(.

Es kostet aber weniger als der 

mit der Eisenbahn oder mit dem Flugzeug.

Mit dem Schi� kann man auch  machen.

Das nennt man eine Kreuzfahrt.

Quellenangabe: Artikel: Schiff (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Schiff&amp;oldid=23721


